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每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
相信许多人会觉得范文很难写？以下是我为大家搜集的优质
范文，仅供参考，一起来看看吧

居务监督委员会会议会议记录篇一

为进一步加强社区民主监督工作，不断完善居务公开和民主
管理制度，深化基层社区党风廉政建设和居民自治，解放街
道虹桥社区于近日，召了本年度第一次居务监督委员会工作
会议。

社区党委班子成员、居务监督小组成员、纪检小组成员参加
了本次会议。会上，大家听取了社区书记对社区工作的总结
汇报。监督委员会主任也就居务监督委员会一年来对社区事
务决策与执行情况、社区党务公开、居务公开情况、社区财
务管理制度执行情况、社区干部履行职责和廉洁自律情况等
方面的'监督情况作了总结汇报。

针对20xx年的工作，孙书记要求，监督委员会要充分发挥职
能作用，对社区实施的每项决议和工作进行监督，为居民办
实事、办好事；居务监督委员会成员要及时将收集到的各种
信息与社区沟通，并督促社区两委及时落实解决群众关注的
热点、难点问题，在社区两委和群众中切实起到桥梁和纽带
作用。

居务监督委员会会议会议记录篇二

地点：xx社区党员活动室



主持人：xxx记录：xxx

参加人员：xx社区各村支部书记及支部成员

xxx主持会议：根据街道党工委的统一要求，今天下午我们召
开民主民主监督会议，民主监督制度是党建工作的一个重要
制度，其内容是开展批评与自我批评，互相交换意见，沟通
思想，统一认识，总结经验教训。在开展批评与自我批评时，
大家要心平气和、态度诚恳，要本着“知无不言、言无不尽，
有则改之无则加勉”的原则，通过民主监督会，希望大家能
够统一思想，增强团结，提高班子的凝聚力和战斗力。在这
个会上，大家不要拘谨，畅所欲言，在发言时主要围绕这两
个方面的内容：一是自己和他人在服从领导方面存在的不足。
二是自己和他人在工作中存在的不足，下面我带头发言，其
次谈谈个人的不足：

一、社区工作

(一、)上半年工作总结

1、

4、在班子建设方面，大家能分工协作，关系融洽，可以自豪
的说：我们班子是能办事，团结和谐的班子。

(二)下半年主要工作安排：

1、加大拆迁力度，确保企业建设正常用地

2、强化计划生育工作力度，保证不再出现任何问题

3、毫不手软地搞好土地管理、坚决对决违章建筑和私自卖地
现象



二、个人不足：

1、情绪上有点浮躁，遇到不顺心的事，不能冷静思考泰然处
之，会发一些牢骚。

2、有老好人思想，怕得罪人，在有些工作的处理上不注重原
则。xxx主任发言：村级区划调整后，我身为主任能积极配合
郁书记的工作，但缺乏主动性，工作总是依赖郁书记的'安排，
工作不敢大胆开展，怕郁书记说我越权，因此工作做得不多，
辜负了大家的期望。

另外与其他同志谈心少，沟通不足，很少关心他人。荷花虽
好，尚需绿叶扶持，希望大家多支持我，多提宝贵意见。在
今后的工作中我会克服不足，争取做一个合格的主任。

xxx书记发言：换届选举后，受街道党工委办事处安排，我负
责社区的一些建设工作，但工作做得不尽如人意，辜负了领
导的希望，在处理拆迁时有畏难情绪，顺畅时跑的勤，不顺
时就怕去。在日常工作中没有创新精神，也缺乏主动性，总
是依赖书记、主任。

xxx主任发言：皇山社区的工作涉及方方面面，复杂多样，虽
看不到成绩，但每天忙忙碌碌，一天也没闲，社区区划调整
后，两委安排我分管计划生育，因为社区地域环境复杂，计
划生育工作难度大，在一定程度上我有畏难情绪，在处理棘
手问题上，怕得罪人，因而计划生育工作出现了一些问题，
我又很大责任，另外，我们班子很团结，希望大家继续支持
我的工作。

xxx主任发言：我是副职，总认为服从领导，服从安排是天职，
因而工作缺乏主观能动性，大事小事都依赖领导安排，从不
去找事干。同时缺乏奉献精神，总认为村干部工资报酬低，
花太多的精力工作不值，因而有些工作做得不到位，留有后
患，今后我将认真工作，克服不足，努力工作，做好一个副



职应做的工作。

xx计生主任发言：村级区划调整后，干部人数多了，在计划
生育工作上积极性没有以前高了，总觉得计划生育工作也不
是我一个人的事，存在依赖和推诿思想，还有对计生隐患心
中无底，预见不足，出现了早婚、抢生等现象，我责任重大，
另外在包组蹲点工作上，村民组事务过问不多，有些工作影
响了社区整体进度，以上缺点我会通过自身的不懈努力加以
克服。

xxx计生专职主任发言：由于家庭琐事较多，工作缺乏主观能
动性增大了陈凯主人的工作量，平时缺乏整体观念，工作更
是缺乏积极性、主动性，有些工作都在依靠领导安排，几乎
很少去想工作、找事干，今后我将努力工作，做好各级领导
的好帮手。

xx会计发言：在服从领导方面，我是一个听话的人，无论上
级领导，还是社区书记、主任安排我做的事，我都尽心尽力
去做，但由于水平不高，思想上存有惰性，工作也有诸多不
尽如人意的地方。今后在工作中我将虚心学习，取长补短，
克服不足，不断提高自身素质，把自己分内的工作做好。

街道党工委纪检书记讲话：上面大家畅所欲言，谈了不少，
我个人认为比较谈的很中肯，但美中不足的是同志们之间交
心和批评没有，民主生活会是同志之间开展批评与自我批评，
加强沟通，增强团结，促进工作的一个很好的形式，希今后
要多开这样的会，皇山社区今年的工作得到了街道党工委和
办事处的肯定，大家吃了不少苦，作了大量的工作，希望大
家继续保持。下面我就如何做人、如何做干部讲几点与大家
共勉，不到之处请大家指正。

1、

2、



3、

4、要认清自我，端正思想坚强沟通，增进团结明确岗位，尽
好职责洁身自好，注意安全

xxx书记总结讲话：上面班子所有成员都开诚布公地进行了自
我批评，很好，街道纪检书记语重心长的给大家提了几点要
求，我们深刻领会，并把纪检书记的教诲贯穿我们今后的工
作中，做个好人，当个好干部。

居务监督委员会会议会议记录篇三

地点：村党员活动室

参加人员：

主持人：

村监督委成员：

记录人：

会议内容：农村居民养老保险

1、力求做到村不漏户，户不漏人，特别是60周岁以上的老年
人绝不能漏。

2、要注意填写事项，严格按照填表说明认真填写。

3、要本着户口属地管理的原则，户口在哪里就在那登记。

村监督委员会意见：按照会议要求认真落实



居务监督委员会会议会议记录篇四

对象：村两委5名、村民代表36名、村务督监委员会正式候选
人4名

主持：陈孙历（支部副书记、村主任）

内容：

陈孙历：发言

今天，我们召开村民代表会议，选举村务监督委员会成员。
今天，村民代表到会人数符合规定人数，可以开会，选举有
效。到昨天提名截止时间，提名并经公示群众无意见初步候
选人有：曾金木，肖金为，杨清碧，陈维林这些人选都符合
有关规定的任职条件，经过研究，同意作为正式候选人提交
村民代表会议进行选举。今天选举的方式是差额投票选举，
请大家务必本着有利于开展村党务村务监督、有利于联系广
大群众的原则，客观公正地对待选举。下面，推选监票人，
我提议，曾池池为监票人，请大家讨论，有意见请发表。下
面进行表决，同意曾池池为监票人的请举手；不同意的请举
手．没有；弃权的请举手，没有。一致通过。

下面，推选计票人，我建议，李少瑜，王茹茹为计票人，请
大家讨论，有意见请发表。

如果大家没意见，鼓掌通过。

下面进行投票选举，请监票人检查票箱，监督选举过程。请
计票人清点人数，领取分发选票。同时，请大家根据填票说
明填好选票，填好后把选票投入票箱。请计票人清点选票。

计票结果：杨清碧：26票，肖金为：26票，曾金木：36票，
陈维林：18票。



陈孙历：下面，我宣布，下列人员获得到会村民代表半数以
上的赞成票：杨清碧，肖金为、曾金木。大家鼓掌以上人员
中选为村务监督委员会成员。

下面召开村监委会第一次会议,选举监委会主任。

计票结果：杨清碧：35票，肖金为：34票，曾金木：38票。

下面我做两点补充说明：

1、村监委办公场所在村委会；

2、村监委务工补贴由村里支付，如工作需要可以适当申请活
动经费。

将本文的word文档下载到电脑，方便收藏和打印

推荐度：

点击下载文档

搜索文档

居务监督委员会会议会议记录篇五

时间：20xx-10-4

地点：校长室



主持人：李奋贤

记录：杨红

出席人员：

杨红刘金强李红芳

会议内容摘要及决议：

一、回顾总结本期党建工作

二、研究、制定20xx年党务工作计划

1、强化思想政治武装。组织好村两委成员及全体党员组织全
体党员以学习贯彻新《党章》及党的十八大及三中、四中全
会精神为契机，结合第三批学习实践科学发展观活动，用全
新的理论武装党员同志，不断提升理论水平，提高自身素质
和工作能力。

2、加强组织制度建设。坚持每半年召开一次民主生活会，坚持
“三会一课”制度，落实党员干部远程教育工作。

3、切实抓好班子队伍建设。村党支部要充分发挥领导核心作
用，扎实抓好换届选举工作，为深入开展各项村务工作提供
强有力的组织保障。

4、坚持规范村务公开工作。切实抓好村务公开，民主管理工
作，在坚持、完善和提高上下功夫，调整和充实公开的内容，
严格公开的程序，严格做到规范”。


